

FSR-Sitzung vom [25.01.2023]

Anwesende FSR-Mitglieder:

- David Linkiewicz
- Benjamin Haischmann (ab 16:50)
- Oliver Zablocki
- Jeremy Manuel Eck
- Hannes-Florin Horn
- Andy Großhennig
- Johannes Schütze
- Julian Langner
- Jalon Walter

Weitere Teilnehmer:

- Lars Michel

Beschlussfähigkeit:

Tagesordnungspunkte:

- Fotos für Homepage
- Abbau Weihnachtsbaum
- Suchaktion, Flaschen entsorgen etc.
- Vorstellungsrunde FSR
- Vorstellung der FSR Rollen
- Verteilung der Rollen:
 - Vorsitzender
 - Stellvertretender Vorsitzender
 - Finanzer
 - Vernetzung
 - usw. (Mailinglisten, Administration)
- Übergabe offener Aufgaben
- Sonstiges

Beginn: 16:40 Uhr

Ende: 18:03 Uhr

Fotos für Homepage

Abbau Weihnachtsbaum

Suchaktion, Flaschen entsorgen

Vorstellungsrunde FSR

- Die Mitglieder haben sich vorgestellt
- Zu vergebende Rollen wurden vorgestellt
- Pflichtrollen:
 - o Vorsitzender, Stellv. Vorsitzender, Finanzer, Vernetzung
- Optionale Rollen:
 - o Zuständiger für Mailingliste / Website-Administration / Discord-Admin, Veranstaltungsplanung

Verteilung der Rollen

- Vorsitzender
 - o David schlägt sich vor, fällt spätestens Oktober raus wegen Abschluss des Studiums
 - Vorsitz soll langsam an Stellvertretung übergeben werden
- Stellv. Vorsitzender
 - o Johannes schlägt sich als Stellv. Vorsitz vor und ist bereit ab Sommer Vorsitz für David zu übernehmen
- Finanzer
 - o Andy schlägt sich vor – hat schon Vorerfahrung
- Vernetzung
 - o Benjamin schlägt sich als „Stellv.“ Vernetzungsbeauftragten vor
 - o Hannes erklärt sich bereit Vernetzungsbeauftragter zu sein
- **Optionale Rollen:**
 - o Mailingliste
 - Benjamin erklärt sich bereit
 - o Administration Website
 - Benjamin, Jalon, Julian erklären sich bereit
 - o Administration Discord
 - Jeremy erklärt sich bereit
 - o Veranstaltungsplanung
 - Hannes & Julian erklären sich bereit

Übergabe offener Aufgaben

- Grill muss gereinigt werden
- Fachschafts-Shirts von Fa. Proud -> Logo hochladen und jeder Student kann sich Shirt dann selbst bestellen
- Geschäftsordnung für FSR

Sonstiges

- Neue Rolle im VeFa als Zuständiger für Website
- Makerspace im Keller der Digitalvilla (LSWI Gebäude)
 - o Makerspace möchte Zusammenarbeit mit FSR
 - o Noch in den Startlöchern – wenig bekannt, was wirklich der Makerspace macht. Jeremy hält uns auf dem Laufenden uns
- Allgemeiner Ablauf für Sitzungen erläutert
- Benjamin war bei Sitzung bzgl. Problemen im Lehramt
- WI GPM Problem
 - o Anderer Klausurtermin kommuniziert, als jetzt angeboten. Zweiter Klausurtermin im Semester wurde gestrichen und wird nur angeboten für Krankheitsfälle
 - o Erster Termin wurde nur mündlich kommuniziert
 - o Ziel: Zwei Termine
- Problem mit FGI für WI'ler
 - o WI'ler haben wohl deutlich erhöhte Schwierigkeiten in FGI
 - Problem ist auf unzureichende Vorbereitung im Mathemodul zuvor zurückzuführen
 - o Jalon macht Termin mit Prof. Kreitz & Sebastian Böhne um das Problem genauer zu bestimmen und ggf. Lösungsvorschläge einzuholen
- Prof Kreitz für ausgezeichnete Lehre vorschlagen

Beschluss: Rollen wie bereit erklärt abgestimmt

- Dafür 9
- Dagegen 0
- Enthaltung: 0

Der Beschluss ist gültig.

Ende: Die Sitzung wurde 18:03 Uhr beendet.